

NICOLA PISANI



LAURENT ROMOR

REAL ESTATE GROUP

8 Pièces

232 m²

Réf. 87108410 VM P

1 990 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement quelques minutes de Monaco et du village historique de La Turbie, cette remarquable propriété entièrement rénovée avec des matériaux nobles bénéficie d'un environnement résidentiel privilégié, au calme absolu, avec une vue spectaculaire sur la Méditerranée. Édifiée sur un magnifique terrain paysager d'environ 1 980 m², la villa offre de 232 m² habitables parfaitement agencés, alliant élégance contemporaine, volumes généreux et prestations haut de gamme. Dès l'entrée, les espaces de réception séduisent par leur luminosité et leur ouverture sur de vastes terrasses face à la mer. A ...

Just a few minutes from Monaco and the historic village of La Turbie, this outstanding property, fully renovated using high-quality materials, enjoys a privileged residential setting in complete tranquillity, with spectacular views of the Mediterranean. Set on a magnificent landscaped plot of approximately 1,980 m², the villa offers 232 m² of perfectly laid-out living space, combining contemporary elegance, generous proportions and high-end finishes. Upon entering, the reception areas captivate with their brightness and their opening onto vast terraces facing the sea. The living room, dining ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

